



## 着任式・新任式・始業式 ～新しい先生方を迎えてのスタート～

4月6日(木) 令和5年度着任式・新任式・始業式を体育館にて行いました。

本年度は、まず、新たに向陽の学び舎に赴任した松本校長の着任式が行われ、その後、新任式では15名の教職員が登壇。松本校長からそれぞれの紹介の後、代表して武野教頭から転任の挨拶があり、高校生代表の池尻亘輝さんと中学生代表の山本紘大さんが歓迎の言葉を述べました。

始業式では、松本校長の式辞の中で、『当たり前のことを、当たり前前にできる向陽生』になってほしい。向陽には、生徒の皆さんが学ぶ絶好の環境が整えられている。その中で、覚悟と勇気をもって限界に挑戦してもらいたい。『当たり前のことを、当たり前前にできる向陽生』になろうと本気で思い、実践していけば、限界を突破した新しい自分に出会うはず。一年後には一回りも二回りも成長した姿を見せてくれることを期待しています。』と述べられました。最後に、新クラスの担任発表があり、令和5年度がスタートしました。

松本 泰幸 校長

辻垣内亨夫 事務長

### 【高校】

武野 宗睦 教頭

坂上 実芳 先生(国語)

三上みずほ 先生(社会)

津多 洋志 先生(数学)

松下 愉久 先生(理科)

野呂 美波 先生(理科)

秦野 俊哉 先生(体育)

戸口 満友 先生(体育)

川南ゆかり 先生(家庭)

石井 雄太 先生(英語)

土谷 浩美 先生(実習助手)

大藪 有香 先生(事務)

門 麻衣 先生(SSH事務)

### 【中学校】

日野 和樹 先生(社会)

高橋 健太 先生(英語)

## 入学式 ～中学生80名、高校生319名の新入生を迎えました～

4月7日(金) 来賓にPTA会長・副会長をお迎えして、令和5年度向陽中学校・高等学校入学式を挙行了しました。

式では、担任が呼名をした後、松本校長が入学許可を宣言し、新入生たちは向陽の一員となりました。松本校長は式辞の中で、「本校でたくさんの友情を育み、変化する社会に果敢にチャレンジする勇気と自信を身に付け、自らの夢の実現のために歩みだすための充実した学校生活となることを期待します。」と述べました。その後、中学生代表の淡路斗愛さんに続き、高校生代表の久保明日香さんが「向陽高等学校の生徒として自覚と誇りをもち、責任のある行動を取ることができるよう自らを向上させ、3年後、自分が思い描く立派な大人になることができるよう日々努力し続けることを誓います。」と力強く宣誓しました。



## スポーツテスト ～自分の体力を確認しました～

4月11日(火) 晴天の下、グラウンドで50m走とハンドボール投げ、体育館では反復横跳び、上体起こし、長座体前屈、握力の測定を行いました。

子供たちの体力は全国的に低下傾向にあり、特に、朝食欠食、睡眠不足や学習以外のスクリーンタイム増加など、生活習慣が変化することが原因と考えられています。

自分が身に付けている「体力」、「学力」をはじめ多くの力は、無いより有る方がいいし、少ないより多い方がいいことは言うまでもありません。今回のスポーツテストの結果、「去年より伸びた!」という人もあれば「去年より下がった」という人もいます。しかし、単に結果を見るだけで終わっては、スポーツテスト翌日の筋肉痛は無駄に終わってしまいます。大切なことは、その結果を踏まえて、この後、自分はどう取り組むかということです。一度身に付けた力の中には、低下しにくい力もありますが、「体力」は継続して取り組まなければ、維持できないばかりでなく低下していきます。勉強も部活動も、その他の様々な活動も「健康な身体」があってこそです。もちろん、自分の基準でかまわないので健康で丈夫な身体をつくっていきましょう。

